

Reitera Argentina que enviará observadores a Colombia



Buenos Aires, 25 jun (RHC) Argentina formará parte de la Misión de Observación de la ONU en Colombia una vez que se firmen los acuerdos finales de paz, reafirmó la canciller Susana Malcorra, quien resaltó lo pactado en Cuba.

"Acompañamos este proceso. Vamos a ser parte de la Misión de Observación de ONU. Estamos trabajando en un esquema de cooperación para ayudar en la reinserción de las FARC en el proceso de post-conflicto", adelantó la ministra.

En declaraciones a la prensa, Malcorra consideró de "enorme significación" lo sellado el jueves en Cuba entre el gobierno colombiano y las Fuerzas Armadas Revolucionarias-Ejército del Pueblo.

"Aún no se firmó el acuerdo final de paz, así que hay trabajo todavía por delante, pero el cese al fuego y la dejación de las armas por parte de las FARC-EP es muy significativo. Esperemos que el acuerdo definitivo avance hacia la paz para los colombianos, eso es para nosotros algo fundamental", manifestó.

En otro tema de actualidad, Malcorra calificó de sacudón la salida del Reino Unido de la Unión Europea y expresó que "es un tema que nos preocupa enormemente. Es una decisión del pueblo, por lo que no podemos de ninguna manera desafiarla, pero nos parece una señal muy fuerte", estimó.

"El mundo está pasando por un momento difícil, de miedos, de encerrarse. Lo vemos en Europa, lo vemos en señales que vienen de Estados Unidos, con una tendencia en general algo xenofóbica, en donde las fobias de todo tipo se van acentuando, y esto nos parece una realidad muy preocupante", añadió.

Opinó que el impacto de la salida del Reino Unido de la UE está por verse, todavía no está claro; y en cuanto a la relación entre la UE y el Mercosur, expresó esperanza "de que las cosas van a avanzar y van a llegar a buen puerto".

Desde hace un año los dos bloques negocian un acuerdo comercial y se esperaba que próximamente intercambiarían propuestas para ir definiendo el pacto entre manos.

Sobre la cuestión de la condición colonial en que se encuentran las Islas Malvinas, Malcorra dijo que el gobierno argentino replantea su relación con Londres, incluso previo al referendo conocido como Brexit, y que esa línea continuará a nivel bilateral.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98056-reitera-argentina-que-enviara-observadores-a-colombia>



Radio Habana Cuba